

Kleine Anfrage der Fraktion der CDU vom 8. Dezember 2009**Fuhrpark der Universität und der Hochschulen**

Die Universität Bremen und die Hochschulen im Land Bremen unterhalten für bestimmte Aufgaben eigene Fahrzeuge, deren Bewirtschaftung grundsätzlich im Rahmen der Selbstverwaltung der Einrichtungen erfolgt. Der Unterhalt eines Fuhrparks ist für die jeweilige Einrichtung mit unter Umständen erheblichen Kosten verbunden. In Zeiten besonderer Haushaltsnotlage, wie sie in Bremen vorherrscht, ist besondere Wirtschaftlichkeit im Umgang mit öffentlichen Geldern erforderlich.

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Senat:

1. Wie bewirtschaften die Universität Bremen und die Hochschulen im Land Bremen ihre Fuhrparks: Handelt es sich um Eigenfahrzeuge oder werden die Fahrzeuge geleast?
2. Welche Kosten entstehen der Universität Bremen und den Hochschulen im Lande Bremen durch ihre Fuhrparks, und wie werden diese finanziert?
3. Werden zurzeit an der Universität Bremen und den Hochschulen im Land Bremen Fahrzeuge verkauft, falls ja, aus welchem Grund, in welchem Umfang und wie werden die Erlöse verwendet?

Dr. Iris Spieß,
Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU

D a z u

Antwort des Senats vom 12. Januar 2010

1. Wie bewirtschaften die Universität Bremen und die Hochschulen im Land Bremen ihre Fuhrparks: Handelt es sich um Eigenfahrzeuge oder werden die Fahrzeuge geleast?

Es handelt sich ausschließlich um Eigenfahrzeuge.

2. Welche Kosten entstehen der Universität Bremen und den Hochschulen im Lande Bremen durch ihre Fuhrparks, und wie werden diese finanziert?

Für den Fuhrpark der Hochschulen entstehen folgende Jahreskosten:

Universität: ca. 91 Tsd. €,

Hochschule Bremen: ca. 10 Tsd. €,

Hochschule für Künste: ca. 8 Tsd. €,

Hochschule Bremerhaven: ca. 7 Tsd. €.

Die Kosten werden in der Regel aus den Landeszuschüssen finanziert. Soweit eine Nutzung für Drittmittelprojekte stattfindet, werden diese Projekte damit belastet.

3. Werden zurzeit an der Universität Bremen und den Hochschulen im Land Bremen Fahrzeuge verkauft, falls ja, aus welchem Grund, in welchem Umfang und wie werden die Erlöse verwendet?

Derzeit ist kein Verkauf von Kraftfahrzeugen geplant.